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Дорогие братья и сестры!

  

  

Поздравляю вас с праздником Святой Троицы.

  

  

Троица – это праздник сошествия Святого Духа, а для апостолов, избранных Христом, – 
это их крещение благодатию огненной – не опаляющей, но преображающей. 

  

Троица – это и рождение Церкви. А это уже своего рода переворот – и во внутреннем
мировоззрении человека, и во внешнем, окружающем его мире. И там и тут Верховный
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Правитель теперь Христос – Победитель смерти. И тогда естественно, что у этого
нового мироздания есть и своя история. За внешней стороной череды событий в истории
Церкви просматривается много всего – трудного, тяжкого и даже греховного. В этой
истории были расколы, разделения и даже проливалась кровь...

  

  

Но ведь и сегодня – мы все, и каждый в отдельности, не всегда являем пример святости,
чистоты, любви, веры, чести, долготерпения, воздержания и мирного устроения своего
духа, как учит апостол Павел. Однако Церковь, невзирая на ее историческую слабость,
непобедимо существует в мире две тысячи лет. А мы знаем, что она будет существовать
до скончания века. Как и обещал Спаситель, созидая Свою Церковь. И это именно так,
потому что силой Святаго Духа мы, грешные и немощные люди, получаем прощение
своих грехов и в едином Теле соединяемся с Господом и друг с другом, становясь
общиной святых. И если мы живём в этом едином богочеловеческом организме, где
господствует дух любви, 
соединяемые Духом Святым, мы спасаемся. Спасаемся по благодати, дарованной нам
Спасителем.

  

  

Поэтому событие праздника должно оказывать, оказывает на тех, кто готов его
воспринимать, и будет оказывать влияние и на человека и на мир, в котором мы живем,
до скончания века.

  

  

"Духом живём, Духом и да ходим" – Духом Святым, обетованным, возвещенным,
сошедшем и живущем в нашем мире и среди нас; Духом - всегда готовом войти,
вселиться в нас и оказать Свое преображающее действие на нашу слабую природу;
Духом Утешителем - все Собой наполняющим. Нам бы только пожелать и вдохнуть в
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себя побольше этой преображающей благодати, очищающей нас от всякой скверны и
спасающей нас. 

  

Так есть и так будет во все времена до скончания века.

  

  

С Троицей!

  

Игумен Свято-Покровского града Корсакова мужского монастыря Серафим
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